



Première journée en Normandie

publié le 26/02/2018 - mis à jour le 04/03/2018

Le trajet aller s'est déroulé sans encombre.

Après le pique-nique abrité, nous avons passé trois heures au Mémorial de Caen où les élèves ont profité des expositions et du film sur le débarquement : un bon prélude pour la journée de demain.

Ce soir, temps calme et jeux de société. Tout va bien !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.